

PERFILES



FRANCISCO ROCA

EX PRESIDENTE DE LA ACB

Francisco Roca (Barcelona, 1958) es licenciado en Ciencias de la Educación por la Universitat de Barcelona (UB) y máster en Márketing por la Universidad Complutense de Madrid. Su carrera arrancó como analista de inversiones y riesgos en distintas entidades bancarias, y su primer contacto con el mundo del deporte llegó en 1991, cuando se incorporó a la NBA y donde permaneció hasta 2005. Para esa fecha, ya se había convertido en el responsable del negocio para el Sur de Europa de la liga de baloncesto más importante del mundo, después de haber ocupado posiciones en las áreas de márketing y negocio internacional. Su paso por la NBA fue el principal argumento para que LaLiga lo fichara en abril de 2005 como director general, con la intención de profesionalizar la gestión. En 2013 salió tras la llegada de Javier Tebas a la presidencia, y en mayo de 2014, fue repescado por la ACB como nuevo presidente ejecutivo, cargo que ocupó hasta finales de 2017.